

## SUMMARY

# TINJAUAN KELENGKAPAN REKAM MEDIS RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT JIWA DR. SOEHARTO HEERDJAN JAKARTA TAHUN 2016

Created by RAHMAWATI PUTRI

**Subject** : KELENGKAPAN, BERKAS, RAWAT INAP

**Subject Alt** : COMPLETENESS, FILES, WARD

**Keyword** : kelengkapan rekam medis rawat inap

### Description :

Rekam medis merupakan dokumen permanen dan legal yang harus mengandung isian yang lengkap tentang identitas pasien, kepastian diagnosa dan terapi serta merekam semua hasil yang terjadi. Di RSJ Dr. Soeharto Heerdjan pengisian rekam medis masih belum lengkap, sedangkan data dari rekam medis diolah dan disajikan guna kepentingan dalam meningkatkan mutu pelayanan serta berguna dalam pengambilan keputusan bagi rumah sakit. Data yang dianalisis adalah rekam medis rawat inap periode Juni 2016. Penelitian dilakukan dengan menggunakan metode penelitian deskriptif. Analisa data yang digunakan adalah analisis kuantitatif terhadap kelengkapan rekam medis. Tujuan dilakukan penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi SPO pengisian rekam medis rawat inap dan SPO analisis kuantitatif rekam medis rawat inap, melakukan analisis kuantitatif terhadap kelengkapan pengisian rekam medis rawat inap, mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi ketidaklengkapan pengisian rekam medis rawat inap. Berdasarkan hasil penelitian terhadap 102 rekam medis rawat inap didapat rata-rata prosentase kelengkapan sebesar 49.4%. SPO pengisian rekam medis rawat inap belum berjalan dengan baik dan semestinya, sedangkan SPO analisis kuantitatif rawat inap sudah berjalan dengan baik dan semestinya. Faktor-faktor yang mempengaruhi ketidaklengkapan rekam medis rawat inap adalah kurangnya SDM dari perawat untuk segera melengkapi rekam medis, faktor habituasi (kebiasaan) dari perawat mengenai ketidaklengkapan pengisian rekam medis dalam identifikasi pasien, kurangnya sosialisasi terhadap tenaga kesehatan lain yang terkait dalam pengisian rekam medis rawat inap yang lengkap. Oleh karena itu disarankan untuk mensosialisasikan kepada tenaga kesehatan lain yang terkait dalam pengisian rekam medis rawat inap yang lengkap.

**Contributor** : Lily Widjaya, SKM., MM

**Date Create** : 12/10/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201336039

**Collection** : 201336039

**Call Number** : 36-2016-S003

**Source** : Undergraduate Theses of Medical Record

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor